
庁 議 報 告 事 項 

開催日：令和５年２月27日(月) 

１ 岡﨑市長から 

○ 新型コロナの感染第８波については収束に向かっており，高知県の感染症対応ス

テージも注意（黄）段階に引き下げられている。愛媛県では，飲食店に対する感染

対策認証制度が３月末で終了する予定であり，高知県においても，今後同様の流れ

になると考えられる。感染症法上の分類の引き下げ後の取扱については明確に示さ

れていないので，今後国の動向を注視すること。 

〇 週末に複数のイベントが開催され，どれも大変にぎわっていた。対応された職員

はお疲れさまでした。今後，桂浜公園のグランドオープンや高知県観光博覧会の

オープニング，連続テレビ小説「らんまん」の放送開始を控え，観光に追い風が吹

いているので，この好機を逃さないようにすること。 

○ ３月１日(水)に３月議会定例会が開会する。質問は多岐に渡ると思うので各部局

準備をお願いする。 

〇 高知市コミュニティ計画については，それぞれ地域の特色が表れた優れた計画が

出来ており，子どもの積極的な活動が取り上げられている。子どもは，災害時等の

あらゆる場面で，将来，地域において活躍できる人材となりうるので，各部局で参

考にすること。 

２ 中澤副市長から 

○ 土日のイベントに従事した職員はお疲れさまでした。

○ 県議会議員選挙及び市議会議員選挙事務の動員については，年度変わりの時期で

大変だと思うが，各部局協力をよろしくお願いする。 

〇 ３月１日(水)に３月議会定例会が開会となるので，各部局対応をよろしくお願い 

する。また，複数部局にまたがる質問が出た際は，調整するので早めに相談に来て 

もらいたい。 

３ 松島副市長から 

○ 国では衆議院予算委員会において集中審議が行われており，その後本会議で採決

される予定である。年度内の予算成立の見通しとなってきたので，動向を注視する

こと。 

○ 北見市副市長から，来高時のおもてなしについてお礼の連絡をいただいた。北見

市歓迎に協力いただいた職員のみなさんにはお礼を申し上げる。 

〇 ３月議会定例会で想定される質問については，早めに相談してもらいたい。 

４ 各部局から 

○ 報告事項

・新型コロナウイルス感染症の患者の状況について     （危機対策本部事務局） 

・高知市推計人口データについて    （総務部） 

・消費者物価指数について  （総務部） 

・令和５年３月議会質問聴取分担表について  （財務部） 

・令和５年３月定例会会派説明で出た意見と回答について （財務部） 

・久重・よこせと・潮江南地域コミュニティ計画（案）について （市民協働部） 

・オホーツク北見フェアの状況報告について （口頭：商工観光部） 

・全日本選抜競輪(Ｇ１)の状況報告について    （口頭：商工観光部） 

・プロ野球プレシーズンマッチの状況報告について （口頭：商工観光部） 




